



À la découverte de l'art du vitrail

publié le 14/10/2019

Les élèves de Troisième consacreront la matinée du jeudi 17 octobre prochain à la visite du musée du vitrail à Curzay-sur-Vonne.

Descriptif :

Les élèves de Troisième consacreront la matinée du jeudi 17 octobre prochain à la visite du musée du vitrail à Curzay-sur-Vonne.

Le **jeudi 17 octobre en matinée**, les élèves de **Troisième** s'intéresseront à une pratique artistique et artisanale singulière : le vitrail. Ils bénéficieront d'une visite commentée des expositions permanente et temporaire ainsi que d'un atelier de composition de verre collé et d'une démonstration de la découpe du verre.

L'exposition temporaire intitulée *Vitropolis* leur permettra de découvrir les relations possibles entre le vitrail , la bande dessinée et la science-fiction.



S'informer avant la visite : <http://www.musee-du-vitrail.com/>

À noter : Une information individuelle concernant cette visite a été transmise grâce au carnet de correspondance.

